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Titelseite:  

Projekt:      CONVO, Helmholtz Pioneer Campus   
  (HPC), München 
Planung:    wulf architekten, Stuttgart
Fotografie:   Brigida González



Aktuelle Projekte

Lassen Sie sich von unseren aktuellen Referenzen inspirieren. Auf den folgenden Seiten zeigen 
wir Ihnen eine Auswahl unserer jüngsten Projekte. Ob inspirierende Arbeitswelten, moderne 
Kommunikationszonen, repräsentative Besprechungsräume oder kreative Team- und Projekt-
bereiche – unsere Möbel vereinen Design und Funktion. Sie entstehen aus Leidenschaft für 
hochwertige, maßgeschneiderte Lösungen. Alle Einrichtungen wurden am Standort Böblingen 
gefertigt in bester Qualität und exakt nach Kundenwunsch. Wenn Sie weitere Informationen zu 
einem Projekt wünschen, dann sprechen Sie uns gerne an.

Current projects 
Be inspired by our current references: on the following pages we present a selection of our 
most recent projects. Whether inspiring workspaces, modern communication zones, presti-
gious meeting rooms or creative team and project areas – our furniture combines design and 
functionality. All furnishings are born from a passion for high-quality, tailor-made solutions. If 
you would like more information about a specific project, we’ll be happy to assist you.
 
 



SLIDE

Quoniam Asset Management 

Office mit Wow-Effekt. Die neu gestalteten Büroflächen von Quoniam im ikonischen Frankfurter 
Westhafen Tower verbinden modernes Design mit der Unternehmenskultur. Mit einzigartigem 
Blick auf Main und Altstadt entstanden inspirierende Räume für Fokus, Austausch und Kunden- 
dialog. SLIDE Tische in verschiedenen Größen, Farben und Höhen prägen Open Spaces, Meeting- 
räume und Teambüros und schaffen eine Arbeitsumgebung, die Professionalität und Innovations-
kraft ausstrahlt.

Office with Wow. The newly designed office spaces of Quoniam in the iconic Westhafen Tower in 
Frankfurt combine modern design with the company’s culture. With a unique view of the River 
Main and the old town, inspiring spaces have been created for focus, collaboration, and client  
dialogue. SLIDE tables in various sizes, colors, and heights define open spaces, meeting rooms, 
and team offices – creating a work environment that radiates professionalism and innovation.

Architekten: Schneider + Schumacher
Planung und Einrichtung: henneveld.office, Frankfurt
Fotografie: Stefan Marquardt



SLIDE

„Unser Wunsch war ein ganzheitliches Konzept für das neue Office. Die Vielseitigkeit 
von SLIDE gefällt uns sehr. Die neue Einrichtung spiegelt die Identität von Quoniam 
perfekt wider – hochwertig, modern und innovativ.“ 

„Our goal was to create a holistic concept for the new office. We really appreciate 
the versatility of SLIDE. The new interior perfectly reflects Quoniam’s identity – 
high-quality, modern, and innovative.“

Lana Sabljic, Quoniam



Berliner Verkehrsbetriebe (BVG)

New Work bei der BVG. Am revitalisierten Herzberg Campus in Berlin-Lichtenberg gestaltet die 
BVG moderne Arbeitswelten mit SLIDE und SLIDE Connect in Pine grün. Flexibilität, Komfort und 
Zusammenarbeit stehen im Fokus – umgesetzt durch modulare Tischanlagen, höhenvariable 
Meetingtische und integrierte Videokonferenzlösungen. Das Ergebnis: eine vielseitige Umgebung, 
die Austausch fördert und zukunftsfähige Strukturen unterstützt.

New Work at BVG. At the revitalized Herzberg Campus in Berlin-Lichtenberg, BVG is shaping 
modern work environments using SLIDE and SLIDE Connect in Pine Green. The focus is on  
flexibility, comfort, and collaboration – realized through modular table systems, sit-stand meeting 
tables, and integrated video conferencing solutions. The result: a versatile environment that 
fosters communication and supports future-ready structures.

Einrichtung: Raumhaus, Berlin
Fotografie: Peter Margis

SLIDE Connect

SLIDE



„SLIDE hat uns durch seine Vielseitigkeit 
und Flexibilität überzeugt. Ein perfektes 
Tischsystem für unsere dynamischen  
Arbeitsprozesse.“

“SLIDE convinced us with its versatility 
and flexibility – a perfect table system 
for our dynamic workflows.”

BVG interior designer

SLIDE Connect

SLIDE



Schattdecor

CONVO

SLIDE

Wo Oberfläche Eindruck macht. Schattdecor steht weltweit für hochwertige Oberflächen in 
der Möbel- und Bauindustrie. In der neuen Hauptverwaltung sorgen maßgefertigte CONVO  
Besprechungstische und SLIDE Stehtische für eine stilvolle, funktionale Arbeitsumgebung. Im 
Fokus: Eiche „Titangrau“ mit anthrazitfarbenen Gestellen – ein klares Statement für Qualität 
und Design.

It is all about high quality surfaces. Schattdecor is a global leader in high-quality surfaces for the 
furniture and construction industries. In the new headquarters, custom-made CONVO meeting 
tables and SLIDE standing tables create a stylish and functional workspace. In focus: oak „Grey 
titan” paired with anthracite-colored frames – a clear statement of quality and design.

        
              
                Planung: Landau + Kindelbacher
               Einrichtung: Schwadke, Rosenheim
                   Fotografie: Nikolay Kazakov



Bauverein Reiherstieg

Verwaltung wird Wohlfühlort. Aus einer in die Jahre gekommenen Verwaltung ist ein moderner 
Ort zum Wohlfühlen und Arbeiten entstanden – geprägt von Licht, Farbe und einer hochwertig 
gestalteten Einrichtung. In den Büros und Konferenzräumen finden sich verschiedene Serien von 
RENZ – SLIDE, CONVO und SONO – und ergeben ein harmonisches Gesamtbild.

Administration turns into well-being space. A former administrative space has been transfor-
med into a modern place for working and feeling good – defined by light, color, and a high-quality 
interior design. Throughout the offices and conference rooms, various RENZ series – SLIDE, 
CONVO, and SONO – come together to form a harmonious overall concept.

Planung: RHWZ Architekten, Einrichtung: gärtner Büro und Wohnen, Fotografie: Jochen Stüber

CONVO

SLIDE



UPSITE

Zentralverband Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe (ZDK)

Flexible Konferenzwelten beim KFZ-Verband. Mit seiner neuen Repräsentanz in Berlin stärkt der 
ZDK als Interessenvertretung des Kfz-Gewerbes seine Sichtbarkeit in Politik und Gesellschaft. 
Die Büroetage folgt einem flexiblen, zukunftsorientierten Konzept mit klarer Formensprache.  
Besprechungsräume sind mit SLIDE-Tischen ausgestattet, das Management arbeitet an höhen-
verstellbaren UPSITE-Schreibtischen. Für unterschiedliche Raumnutzungen bietet SLIDE Connect 
maximale Anpassungsfähigkeit: Die Tische lassen sich werkzeugfrei auf-, ab- und umbauen.

Flexible conferencing at the Automotive Association. With its new Berlin office, the ZDK – the 
central association representing the German automotive trade – is enhancing its visibility in politics 
and society. The office floor follows a flexible, future-oriented design concept with a clear design 
language. Meeting rooms are equipped with SLIDE tables, while the management team works at 
height-adjustable UPSITE desks. For versatile room configurations, SLIDE Connect offers maxi-
mum adaptability: the tables can be assembled, disassembled, and reconfigured without tools.

Planung und Einrichtung: Raumhaus, Berlin
Fotografie: Peter Margis

SLIDE



SLIDE 
CONNECT

„SLIDE Connect erfüllt 
unsere Anforderungen: 
flexibel, hochwertig und 
im Nu einsatzbereit – 
für jeden Anlass.“ 

“SLIDE Connect meets 
our requirements:  
flexible, high-quality and 
ready for use in no time 
- for every situation.”

Jürgen Hasler , ZDK, Berlin



CONVO

Hauptstadtrepräsentanz

Highlight in der Hauptstadt. Modern, einladend und elegant sind die repräsentativen Räumlich-
keiten. Am neuen Standort setzt das High-Tech-Unternehmen auf den Dialog mit politischen 
EntscheidungsträgerInnen. Büros und Konferenzräume wurden mit RENZ-Programmen indivi-
duell gestaltet und eingerichtet: CONVO Konferenztische, höhenverstellbare UPSITE und SLIDE 
Tische sowie SLIDE + SITE Sideboards und Regale. Edle Nussbaum-Oberflächen, verchromte 
Gestelle und natürliche Farben runden das hochwertige Designpaket ab.

A capital highlight. These representative premises are modern, inviting and prestigious. At its 
new location, the high-tech company is focusing on fostering dialog with political decisionmakers.  
Offices and boardrooms were designed and custom-furnished with several RENZ programs: 
CONVO conference tables, height-adjustable UPSITE and SLIDE tables as well as SLIDE + SITE  
sideboards and shelves. Fine wooden walnut surfaces, chrome frames and natural colors complete 
the high quality design package.

Planung und Einrichtung: Bürocenter Reich,  Schrobenhausen
Fotografie: Peter Margis



„Many thanks to the RENZ team 
for their all-round support. The 
visit to the showroom and the 
factory tour were an experience 
and an important part of the 
project.” 

Michael Reich, 

Bürocenter Reich, Schrobenhausen

UPSITE, SITE 

„Vielen Dank an das Team RENZ 
für die umfassende Unterstützung. 
Der Besuch im Showroom mit 
Werksführung war ein Erlebnis 
und ein wichtiger Baustein 
des Projekts.“



SLIDE CONNECT

Planung und Einrichtung:
Meinlschmidt Raumkonzepte 
Fotografie: Antje Quiram

Wandelbarer „Blauer Salon“. Sparkassen entwickeln sich zunehmend zu Orten der Begegnung. 
Für den vielseitig genutzten „Blauen Salon“ – von Meetings bis Events – war daher ein flexibles, 
hochwertiges Einrichtungskonzept gefragt. Die Wahl fiel auf SLIDE Connect Tische in matter 
Eiche: werkzeugfrei umbaubar, technisch durchdacht und optisch überzeugend.

Versatile „Blue Saloon“. Savings banks are increasingly becoming places of connection, not just 
financial transactions. For the versatile “Blue Salon” – used for everything from board meetings 
to events – a flexible, high-quality furnishing concept was essential. The choice: SLIDE Connect  
tables in oak matt – tool-free to reconfigure, technically well-integrated, and visually appealing.  
                  

Kreissparkasse Böblingen



Hamburger Sparkasse (Haspa)

Das Miteinander steht im Mittelpunkt. Die Haspa-Zentrale im Deutschlandhaus in Hamburg in-
tegriert das Konzept der urbanen Nachbarschaft in die Arbeitswelt. SLIDE Tische in Eiche Urban 
grey setzen stilvolle Akzente und schaffen eine Atmosphäre, die Austausch und Kommunikation 
fördert.

Togetherness takes center stage. The Haspa headquarters in the Deutschlandhaus in Hamburg 
brings the concept of urban neighborhood into the working environment. SLIDE tables in Oak 
urban grey stylish accents and create an atmosphere that fosters exchange and communication.

SLIDE

Planung: 
combine Consulting 
Einrichtung: 
Joppich & Rieckhoff
Fotografie:  
Laura Thiesbrummel



Wilhelm Renz GmbH + Co. KG
Hanns-Klemm-Straße 35
71034 Böblingen
Germany
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